

流通経済大学サッカー部からJリーガー誕生！

—4選手がJ1クラブ加入内定—



中野監督（右）と入団内定の報告に市役所を訪れた新井選手（右から2人目）、渡邊選手（同3人目）、守田選手（同4人目）

毎年のようにJリーガーを輩出し、大学界屈指のプロサッカー選手輩出校として知られる流通経済大学。今年も4選手がサッカーJ1クラブに加入が内定し、11月22日、このうちの3選手が同大学サッカー部・中野雄二監督と共に市役所を訪れ、中山市長に報告しました。

入団が内定したのは、新井栄聡さん（GK・清水エスパルス）、守田英正さん（MF・川崎フロンターレ）、渡邊新太さん（MF・アルビレックス新潟）、ジャーメイン良さん（FW・ベガルタ仙台）。守田選手・ジャーメイン選手は今年の関東大学サッカーリーグ戦1部のベストイレブンにも選ばれています。今後の活躍が大いに期待されます。

関口富夫さんが文部科学大臣表彰

このほどスポーツ推進委員の関口富夫さん（大徳町）が、つくば市で行われた「第58回全国スポーツ推進委員研究協議会茨城大会」（11月9日・10日）で、文部科学大臣表彰を受賞しました。

同大会は全国の地域スポーツに携わるスポーツ推進委員が一堂に会し、地域スポーツの今日的な課題について研究協議し資質向上を図るもので、関口さんはスポーツ推進委員として地域スポーツの振興に永年にわたり尽力された功績が認められました。

11月22日、報告のため市長室を訪れた関口さん。「今後も龍ヶ崎市のスポーツ推進委員として地域スポーツの推進に取り組んでいきたい」と語ってくれました。



龍ヶ崎市スポーツ推進員協議会会長の時田淳次さん（左）と中山市長に受賞の報告をする関口さん（中央）

地域スポーツの振興に尽力

各中学校でのいじめ防止の取り組みを発表

—たつのごプロジェクト—

市教育委員会では11月を教育月間、11月5日を教育の日と定め、学校・家庭および地域社会の連携による教育に関する取り組みを推進しています。



各校の代表がそれぞれの取り組みを発表した後、代表生徒がいじめ撲滅についての決意表明を行いました

11月22日、市議会本会議場でこの取り組みの一つ「たつのごプロジェクト」が開催され、市内6中学校の生徒が、各校で実施したいじめ防止の取り組みについて発表を行いました。

市内6中学校が共通のテーマで連携して取り組みを進めるもので、今回のテーマは「つながろう つたえよう みんなの心 みんなの笑顔～撲滅！いじめ・いたずら・いやがらせ 今わたしたちができること～」です。

当日は、各校の代表が議席に座る生徒たちに向けて、各校での取り組みを発表。議席の生徒たちからも質疑や意見が活発に出され、各校の発表後には代表生徒がいじめ撲滅についての決意表明を行いました。

薬師市 龍ヶ崎商業まつり「いがっぺ市」

11月23日、本町商店街通りで「薬師市 龍ヶ崎商業まつり いがっぺ市」が開催されました。

毎年商店街を挙げて勤労感謝の日に開催する一大イベントで、歩行者天国となった商店街通りでは、各商店会による体験ブースや屋台が立ち並び、にぎわい広場などでは、県内外のご当地グルメ約30店が軒を連ねる「食の祭典」のほか、よさこいソーランや和太鼓演奏、ミニ上棟式などが行われました。

早朝からの雨で例年より来場者の出足は遅かったようですが、午後は天気も好転し、会場は多くの家族連れなどで賑わいました。

一年に一度商店街を挙げての一大イベント



ミニ上棟式ではまいりゅうや市観光アンバサダーの皆さんも登壇

龍ヶ崎地区対抗ゴルフ大会

—昨年引き続き久保台チームが優勝—

11月13日、龍ヶ崎カントリー倶楽部で市内各地区の代表による「第33回龍ヶ崎地区対抗ゴルフ大会」（市アマチュアゴルフ連盟主催）が開かれました。

当日は秋晴れの中、17チームが井上誠一氏設計の戦略性に富む18ホールに挑みました。優勝は昨年引き続き久保台チームで、見事連覇を達成しました。



優勝した久保台チームの皆さん（前列）と来賓・連盟役員（後列）

- 優勝：久保台チーム（トータルスコア 487）
 - 準優勝：北文間チーム（トータルスコア 488）
 - 第3位：川原代チーム（トータルスコア 504）
- 【個人の部】
- 1位 青野佳樹さん（久保台チーム）71
 - 2位 増田義布さん（川原代チーム）75
 - 3位 尾形幸司さん（久保台チーム）75

※トータルスコアは大会規定により各チーム上位6人の合計スコアです／同スコアの場合はシニアベターにより順位を決定

市が市内郵便局と協定締結

市は11月14日、「龍ヶ崎市と龍ヶ崎市内郵便局との包括連携に関する協定」を締結しました。龍ヶ崎市・市内郵便局両者の持つ情報やネットワークなどの人的・物的資源を活用して、地域の見守りや災害発生時の協力など、幅広い分野での連携に取り組むことで、市民サービスの向上を図ることを目的としています。

市役所で行われた協定締結式には、中山市長、川田健一龍ヶ崎郵便局長のほか、市内の特定郵便局長3人が出席。連携協力の目的や内容が書かれた協定書に署名を行い、互いに取り交わしました。

地域の見守り・災害時の協力など幅広い分野で連携



協定締結式に出席した大野金人稲敷大宮郵便局長（右）、大貫一永龍ヶ崎山郵便局長（右から2人目）、川田健一龍ヶ崎郵便局長（同3人目）、伊藤祥紀佐貫駅前郵便局長（左から2人目）